



Déclaration de solidarité du Groupe de Río avec le Brésil

Les coordinateurs nationaux du Groupe de Río, réunis à Prague, en République Tchèque, à l'occasion de la deuxième rencontre préparatoire du dialogue ministériel institutionnalisé du Mécanisme avec l'Union Européenne, expriment leur solidarité au peuple et au gouvernement brésiliens devant la malheureuse perte de vies humaines et les dommages personnels et matériels considérables occasionnés par les fortes pluies de ces derniers jours dans le Nord et le Nord-Ouest de ce pays frère.

Le Groupe de Río transmet ses condoléances les plus sincères aux familles des victimes de ces phénomènes naturels et souhaite un prompt retour à la normalité dans les régions éprouvées.

Prague, République Tchèque, 12 mai 2009

* * *